



第1弾!!

今回は重枝先生を紹介します。原田先生、門脇先生からの印象も一緒に紹介します。

卒業式

1月30日に第41回卒業式が行われました。高校三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！

先輩方の姿はいつも輝いていて、私たち後輩の憧れでした。これからもたくさんの場で、頑張っ



喉の痛みを和らげる楽な方法とは!?

最近、急な気温の低下により体調を崩しやすくなっていると思います。そこで、寒さで喉を痛めてしまったときの対処法をお話したいと思います。例えば、通常の場合お薬を飲んだり、加湿したりと様々な方法がありますが、どれも楽ではないですね。

そんなときには、マシュマロが効果的だそうです。なぜなら、マシュマロに含まれているゼラチンが喉を保護してくれて喉の痛みを和らげてくれるからです。寒さ対策を十分にして、元気に春を迎えましょう！

矢田山縦走

1月28日(金)に矢田山縦走が行われました。コースの最後の最後に急激な傾斜と階段があり、私はいつもそこで諦めたくなくなってしまいます。でも、その苦しさと引き換えと言えるほどの大きな達成感が、縦走を終えた後に得られます。

中1の皆さんは、来年こそ、縦走の苦楽を味わってください。



奈良学園 先生紹介コーナー

Profile 重枝芳彦先生 高ID担任 数学・情報 35歳

好きなもの トマト以外は大体なんでも食べられる。

よく見るテレビ番組 「水曜日のダウンタウン」「ドキュメント72時間」「プロフェッショナル」「家ついて行ってイイですか」などをよく見るそうです！ 原田先生の予想では「池上彰系の番組」だったのですが、重枝先生は周りの先生方から賢いイメージを持たれているのでしょうか……？

重枝先生はどんな先生？

原田先生は、「ユニークで親しみやすく、話しかけやすい先生！」とおっしゃっていました。一方門脇先生は、『マイルドヤンキー』と一言で表現されました。マツダとロータスの2台を使い分けておられる重枝先生には、乗る車によって顔が全く違うとの情報もあります。車に乗るとヤンキーのようになるのでしょうか……？

数学の魅力とは？ 「受験でいえば、大きく点差をつけられる教科。色々思考するのが楽しいです、よね？」と教えてくださいました。おすすめの勉強法は、

「好きと思い込む」⇒「好きになる」⇒「楽しむ」⇒「感動する」

奈良学園の好きなところは？ 「Diversity」

※辞書で調べました。「多様性」という意味でした。

奈良学生に一言！ 「楽しみましょう！」

重枝先生、原田先生、門脇先生、ご協力ありがとうございました。